

RICARDO GARECA ENTREGÓ LA NÓMINA DE LA ROJA:

“Los muchachos van a responder y dar la cara por Chile”

El DT de la Roja ratificó su confianza en los convocados frente a los duelos con Argentina y Bolivia por Clasificatorias.

Benjamín Valdivieso B.

Se acerca una nueva fecha de Clasificatorias y Argentina y Bolivia están en el horizonte. Chile llega golpeado por lesiones y por primera vez en dos décadas ninguno de los grandes exponentes de la Generación Dorada están llamados a representar al país. Solo Mauricio Isla y Eugenio Mena aparecen citados dentro de los 26 llamados por Ricardo Gareca.

La primera duda era quien tomaría el arco. Con Claudio Bravo sin definir su futuro, no había chances para un llamado. En el caso de Alexis Sánchez, una lesión muscular a su llegada a Udinese le impidió estar disponible. A ellos se suman Arturo Vidal, Gary Medel y Charles Aránguiz, que ya quedaron atrás en la consideración del “Tigre”.

Así, los 26 elegidos por el DT de la Roja son: los arqueros Gabriel Arias, Brayan Cortés y Laurence Vigouroux; los defensores Guillermo Maripán, Paulo Díaz, Benjamín Kuscevic, Matías Catalán, Mauricio Isla, Felipe Loyola, Gabriel Suazo, Thomas Galdames y Eugenio Mena; los volantes Rodrigo Echeverría, Erick Pulgar, Marcelino Nuñez, Williams Alarcón, Claudio Baeza, Vicente Pizarro, Diego Valdés y Carlos Palacios; y los atacantes Darío Osorio, Víctor Dávila, Ben Brereton Díaz, Eduardo Vargas, Jean Meneses y Bruno Barticciotto.

Entre las sorpresas están Baeza, Meneses y Mena, que llevaban tiempo fuera de Juan Pinto Durán. Destacaron también los llamados de Alarcón y Barticciotto, ambos con gran presente en el fútbol argentino.

Ante la baja de Alexis y de otros jugadores, Gareca



CHILE ENFRENTARÁ A ARGENTINA EN BUENOS AIRES EL 5 DE SEPTIEMBRE A LAS 20:00 HORAS Y RECIBE A BOLIVIA EN SANTIAGO EL 10 A LAS 18:00 HORAS.

puntualizó que son inconvenientes que van a ir repitiéndose y que el equipo debería tener soluciones.

“Para Chile, la falta de Alexis Sánchez es parecida a la de Lionel Messi en Argentina, sin querer compararlos. Tiene esa relevancia, necesitamos resolver el tema sin los mejores jugadores. En algún momento va a pasar, por lesiones o porque cronológicamente el tiempo en esta profesión es terminante para todos. También debemos responderle a él, tiene que quedarse tranquilo en la recuperación. Los muchachos van a responder y van a dar la cara por Chile. Confiamos plenamente en ellos”, declaró.

En el caso del arco, el “Tigre” confesó que habló con Bravo y aún no tiene definido al reemplazante. “Claudio vino acá, tuvimos una charla y aún no define su futuro. En cuanto a eso, le deseo lo mejor y que pueda

LOS ELEGIDOS

Nombre/Equipo

G. Arias/Racing (Arg)
 B. Cortés/Colo Colo
 L. Vigouroux/Swansea (Ing)
 G. Maripán/Mónaco (Fra)
 P. Díaz/River PL (Arg)
 B. Kuscevic/Fortaleza (Bra)
 M. Catalán/Talleres (Arg)
 M. Isla/Colo Colo
 F. Loyola/Indpte (Arg)
 G. Suazo/Toulouse (Fra)
 T. Galdames/Kryliya Sovetov (Rus)
 E. Mena/U. Católica
 R. Echeverría/Huracán (Arg)
 E. Pulgar/Flamengo (Bra)
 M. Nuñez/Norwich (Ing)
 W. Alarcón/Huracán (Arg)
 C. Baeza/Toluca (Mex)
 V. Pizarro/Colo Colo
 D. Valdés/América (Mex)
 C. Palacios/Colo Colo
 D. Osorio/Midtjylland (Din)
 V. Dávila/CSKA Moscú (Rus)
 B. Brereton/Southampton (Ing)
 E. Vargas/Atl. Mineiro (Bra)
 J. Meneses/Vasco da Gama (Bra)
 B. Barticciotto/Talleres (Arg)

decidir lo que quiera. Mientras estuvo sin club, siempre estuvo la intención de ver cómo estaba y su esta-

do”, confesó.

Por el lado de los convocados, destacó el presente de Cortés en el Cacique y de Arias en Racing.

“Brayan lo está haciendo muy bien en Colo Colo y confiamos plenamente en él. En el caso de Arias, también lo está haciendo en un medio tan competitivo como el argentino. Habrá que ver qué resolvemos llegado el momento, aún no definimos nada. En cuanto a Vigouroux, se analizó el presente de él y llegamos a la conclusión que queremos verlo como una opción importante”, apuntó sobre el portero del Swansea de la Premiership inglesa.

Sobre el llamado de jugadores que hace tiempo no eran convocados, como Meneses o Baeza, el DT comentó que el plantel necesita ese tipo de jugadores.

“Meneses es por la experiencia que tiene, lo quiero ver, la charla que tuvimos

nos gustó, también con Baeza. La ausencia de Luciano Cabral es estrictamente futbolística, queremos que se afiance en su club. Queremos darle tiempo para que tenga continuidad. Está en el radar de la Selección”, dijo sobre el volante del León.

Respecto al rival, el técnico de la Roja no quiso profundizar en los cambios que hará Argentina debido a la ausencia de Messi y de Ángel Di María.

“Ellos no cambian, no lo han hecho las veces que faltan las figuras importantes. Argentina tiene la obligación de ganar, es su mentalidad. No veo que hagan grandes cambios, pero sí van a reemplazarlos con jugadores diferentes. Será un partido difícil, complicado, como todos los Argentina-Chile”, complementó.

Por último, tuvo palabras para la ausencia de Gabriel Suazo por suspensión y el presente de la Selección



La falta de Alexis Sánchez es parecida a la de Lionel Messi en Argentina. Tiene ese tipo de relevancia”.

Chilena y la meta de clasificarse al Mundial 2026.

“Nos agarra totalmente metidos, tuvimos seis partidos y fueron importantes en diferentes situaciones. Estoy convencido de que vamos a llegar bien. Tengo muchas expectativas, mucha confianza. En cuanto a Gabriel, con Argentina no lo podremos usar por su expulsión ante Canadá. Tenemos que resolver entre Thomas y Eugenio (Mena) quién jugará”, cerró.